

Proyecto Pavimento Hidraulico

Una nueva obra que viene a hacer justicia social a los habitantes del municipio de Nueva Arcadia, Copán. Se trata de la construcción de 4 tramos de pavimento con concreto hidráulico, obra que beneficia directamente a más de mil habitantes de la comunidad. Con una inversión de 1.7 millones de lempiras la Secretaria de Estado de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (SEDECOAS) ejecutó la importante obra vial, misma que realza la imagen de la zona, eleva el valor de las propiedades y mejora el tránsito vehicular y de personas.

